



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Julio 2017. Número 2.967

### 'POR UN MUNDO SIN MUROS. HACIA LA CIUDADANÍA UNIVERSAL'

Este miércoles tenemos una interesante charla sobre la migración en estos tiempos en el Hogar San Fernando, donde contaremos con la participación de la viceministra de Gestión Institucional y Consular del Estado Plurinacional de Bolivia, María del Carmen Almendras Camargo.

En este encuentro podremos conocer y analizar la Conferencia Mundial de los Pueblos que, bajo el lema "Por un mundo sin muros, hacia la ciudadanía universal", se celebró el pasado mes de junio en la localidad boliviana de Tiquipaya.

Esta conferencia internacional fue convocada por el presidente de Bolivia, Evo Morales, en respuesta a la nueva política de discriminación migratoria impulsada por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Frente a los gobiernos de EEUU y de la UE, que sólo conciben el fenómeno migratorio desde el enfoque de la seguridad y el control, y que apuestan por la construcción de muros y vallas, la propuesta que hacen desde Bolivia pasa por la defensa de un planeta plurinacional y una ciudadanía universal, que consagre el derecho de todos/as a tener y a gozar en plenitud de los mismos derechos, para el vivir bien de la humanidad.

La charla de este miércoles es una buena ocasión para debatir y analizar la situación que se vive en América Latina, en un momento en que el imperialismo golpea con fuerza a los pueblos que pelean por su emancipación y sus derechos, al mismo tiempo que arremete la política intervencionista de la OTAN, provocando la muerte de miles de refugiados en su intento por escapar de las zonas de conflictos.

El acto de este miércoles es también una excelente oportunidad para reafirmar nuestro compromiso y apoyo al proceso de transformación político y social que Bolivia emprendió, hace ya más de una década, con su presidente Evo Morales al frente. Una revolución que ha hecho de este país latinoamericano un estado más libre, más justo, más digno e igualitario y un referente para los pueblos que luchan por su soberanía. Un ejemplo concreto e irrefutable de que la izquierda puede gobernar y cambiar el orden establecido, a pesar de las amenazas permanentes, las presiones y las agresiones del imperialismo.

¡Nos vemos a las 20 horas en el Hogar San Fernando!  
Acude y difunde.

**CHARLA SOBRE LA  
CONFERENCIA MUNDIAL  
DE LOS PUEBLOS**  
Por un mundo sin muros,  
hacia la ciudadanía universal

CON LA PARTICIPACIÓN DE  
**M<sup>ra</sup> del Carmen Almendras Camargo**  
Viceministra de Gestión Institucional y Consular  
Estado Plurinacional de Bolivia

Miércoles 12 de julio  
20:00 horas  
Centro Cívico 'Hogar San Fernando'  
C/ Don Fadrique, 59  
Sevilla

MINISTERIO DE  
RELACIONES EXTERIORES  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA